
Seit 2014 finanziert die Stadt die durch eine private Agentur betriebene Initiative „Schöne 
Läden“. Dadurch sollen inhabergeführte Geschäfte im Stadtgebiet einer breiteren 
Öffentlichkeit bekannt gemacht werden. 
 
Diesbezüglich richten wir folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 
 
1. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die gegenwärtige Ausgestaltung und öffentliche 
Wahrnehmung der Initiative? 
 
2. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Bereitschaft der lokalen Wirtschaft, sich an der 
Initiative zu beteiligen? 
 
3. Welcher Haushaltsansatz steht für die Finanzierung der Initiative innerhalb des Produktes 
1.57105 DLZ Wirtschaft im Haushaltsjahr 2015 zur Verfügung? 
 
4. In welchem Umfang werden die zur Verfügung stehenden Mittel derzeitig abgerufen? 
 
5. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die Höhe der zur Verfügung stehenden Mittel und deren 
Abruf? Beabsichtigt die Stadtverwaltung den Haushaltsansatz im Jahr 2016 zu verändern? 
 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


